

<b>Zeitschrift:</b>	Habitation : revue trimestrielle de la section romande de l'Association Suisse pour l'Habitat
<b>Herausgeber:</b>	Société de communication de l'habitat social
<b>Band:</b>	84 (2012)
<b>Heft:</b>	4
<b>Artikel:</b>	L'ASH romande en action lors de l'année internationale des coopératives
<b>Autor:</b>	Magnin, Pascal
<b>DOI:</b>	<a href="https://doi.org/10.5169/seals-323329">https://doi.org/10.5169/seals-323329</a>

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 12.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## L'ASH romande en action lors de l'année internationale des coopératives

Dans le cadre de l'année internationale des coopératives, l'ASH a participé à plusieurs manifestations et événements. Plusieurs conférences ont été données par la section romande de l'ASH, sur la question du logement d'utilité publique. En particulier lors du Forum Immobilier de Lausanne qui s'inscrit en marge du Salon Immobilier de Lausanne, en mars 2012, puis lors du Salon Immobilier Neuchâtelois, en avril 2012, ainsi qu'au Salon Immobilier de Genève, à fin septembre 2012. L'ASH était également représentée avec un stand permanent dans ces

deux derniers salons immobiliers. En marge, l'ASH a participé à la fête du quartier de Maillefer, à Lausanne, à fin mai 2012.

Ces différentes manifestations ont été un excellent vecteur de communication permettant de sensibiliser au besoin de nouveaux logements d'utilité publique. L'ASH a ainsi rencontré un grand succès et fait connaître ses activités et de nombreux contacts ont été créés avec des maîtres d'ouvrage d'utilité publique, mais aussi avec les collectivités publiques, principalement des communes, qui sont un acteur

important pour la construction de nouveaux logements à loyer modéré. En complément des actions réalisées, l'ASH a eu les honneurs de la presse, sous la forme de nombreux articles rédactionnels qui ont été publiés dans différents médias tout au long de l'année. Le bilan de actions et manifestations auxquelles l'ASH a participé durant cette année internationale des coopératives est réjouissant et positif pour l'avenir du logement en coopérative ainsi que pour la section romande de l'ASH.

**Pascal Magnin**



30 mars 2012. Conférence sur les coopératives d'habitation, dans le cadre du Salon Romand Immobilier, à Lausanne



30 mars 2012. Philippe Diesbach lors de la conférence sur les coopératives d'habitation, dans le cadre du Salon Romand Immobilier, à Lausanne



18 – 22 avril 2012. Stand ASH au Salon Immobilier Neuchâtelois, à Neuchâtel



18 – 22 avril 2012. Stand ASH au Salon Immobilier Neuchâtelois, à Neuchâtel



20 avril 2012. Pascal Magnin et Félix Walder (vice-directeur OFL) après la conférence sur les coopératives d'habitation, dans le cadre du Salon Immobilier Neuchâtelois, à Neuchâtel



29 septembre 2012. Lors de la Fête des coopératives d'habitation organisée par le GCHG, la salle du Moyen-Age a littéralement été prise d'assaut par les auditeurs de tous bords.



27-30 septembre 2012. Stand ASH au Salon Immobilier de Genève, avec la représentation de plusieurs coopératives genevoises.



27-30 septembre 2012. Stand ASH au Salon Immobilier de Genève, avec la représentation de plusieurs coopératives genevoises.



 **LES  
PROS DU  
SOLAIRE**®

**Allons-y !**

Les maîtres d'ouvrage suisses font confiance aux pros du solaire® reconnus de Swissolar. Forts de leurs connaissances spécialisées, les concepteurs et installateurs réalisent des installations électriques à énergie solaire de toutes tailles pour les constructions neuves et anciennes. 25 m<sup>2</sup> de cellules photovoltaïques assurent les besoins en électricité d'une famille pendant au moins 30 ans. Participez vous aussi au monde de demain en optant pour l'énergie électrique renouvelable. Vous trouverez la liste complète des pros du solaire® près de chez vous ainsi que des informations objectives en matière de chaleur solaire sur [www.swissolar.ch](http://www.swissolar.ch), ou par téléphone au numéro 084 800 01 04.